



A la comunidad universitaria

Se hace de su conocimiento que a la fecha la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) no ha recibido el subsidio ordinario correspondiente al mes de octubre del presente año, ni el anticipo de 50 millones al que se comprometieron las autoridades.

El pago de la nómina se hizo con recursos del Patronato y de diversos proyectos, los cuales se tendrán que reponer a la brevedad para no comprometer su desarrollo.

El Rector Jesús Alejandro Vera Jiménez ha dado seguimiento puntual a las gestiones ante la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública, con objeto de que se le radique a la Universidad, a la mayor brevedad el subsidio ordinario y el anticipo prometido.

Así mismo, se informa que toda la documentación requerida por la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública para analizar el tema del déficit estructural del presente ejercicio, ya fue entregada y se tiene información de que está siendo analizada. Sabemos que la Universidad será convocada para resolver este tema.

Por una humanidad culta
Una Universidad socialmente responsable

Ciudad Universitaria, 7 de octubre de 2016.